

# *Denuncia Rusia una vez más política injerencista de Estados Unidos*

---



**Maria Zajarova**

Moscú, 8 oct (RHC) La vocera de la Cancillería rusa Maria Zajarova denunció la política de intromisión de Estados Unidos en los asuntos internos de los demás países del mundo en una posición hegemónica y unipolar.

En ese sentido, se refirió al caso de Nicaragua y las acciones desde Washington para presionar, chantajear y amenazar con sanciones a esa nación, en un ejercicio de plena intervención en los asuntos internos de un país soberano.

Zajarova comentó así la supuesta existencia de un documento referido a una reforma electoral que se conoció en un tercer país y ahora se pretende imponer desde afuera al legítimo gobierno de Nicaragua.

La portavoz se refirió en ese sentido a parte de un documento elaborado en Estados Unidos sobre las acciones para impedir la injerencia foránea en el proceso electoral norteamericano.

Rusia, a diferencia de Estados Unidos, de ningún modo se inmiscuye en los asuntos internos de otros países, ni presiona, ni chantajea a otros gobiernos, como tampoco aparece como el gran reparador después de crear el caos en un estado y causar su destrucción, argumentó la portavoz.

Al respecto, señaló que bajo el pretendido argumento de la injerencia rusa en los asuntos internos de Estados Unidos, su Cámara de Representantes propone bloquear las obligaciones emitidas por Rusia en su esfera petrolera.

Por ello, el argumento de la continuidad de la intromisión rusa solo constituye un pretexto de Washington para imponer más restricciones unilaterales a este país, estimó la funcionaria.

Zajarova arremetió, además, contra argumentos manejados por la jefatura del Pentágono de que Rusia constituye un organismo depredador, dispuesto a apoderarse de los recursos de África.

La Casa Blanca propone a esos países orientarse a Estados Unidos que, según esa nación, puede garantizarles un futuro próspero, acotó.

Acaso Washington pretende regalar a África un futuro como el de Libia, convertido en un lugar para grupos terroristas, tras la agresión de Occidente en 2011, se preguntó la vocera de la Cancillería.

El país norafricano es escenario ahora de un conflicto interno entre el llamado Ejército Nacional Libio y las fuerzas de un gobierno de reconciliación nacional, reconocido por la ONU.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/236261-denuncia-rusia-una-vez-mas-politica-injerencista-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**